



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Comunicado

Bogotá, D.C., 26 de agosto de 2020. La Aeronáutica Civil se permite informar que hoy miércoles 26 de agosto, hacia las 16:20 horas, una aeronave tipo Douglas DC-3 de matrícula HK 2006, de la empresa de carga y pasajeros Aliansa, experimentó una salida de pista cuando aterrizaba en el Aeropuerto Capitán Jorge Enrique González Torres de San José del Guaviare.

La aeronave procedía de la población de Pacoa, en el departamento de Vaupés, con tres tripulantes a bordo, quienes resultaron ilesos. No se transportaban pasajeros.

La aeronave sufrió daños aparentemente menores y quedó ubicada en la zona de seguridad del aeródromo, el cual se encuentra cerrado por el incidente.

Una comisión de la Aeronáutica Civil se desplaza a San José del Guaviare para iniciar la investigación que permitirá conocer los motivos de este evento.